



## PROYECTO DE DECLARACIÓN

### LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE ENTRE RÍOS

**DECLARA** de interés Provincial la realización de la “45º Fiesta Nacional de la Citricultura” que se llevará a cabo los días 9, 10 y 11 de Diciembre del corriente año en la ciudad de Concordia, Capital Nacional de la Citricultura.

**Dip. Néstor LOGGIO**

**Autor**

**Dip. Ángel Giano**

**Co autor**

## FUNDAMENTOS

### **Honorable Cámara:**

El motivo del presenta proyecto de Declaración de Interés por parte de la Cámara de Diputados de la Provincia es, una vez más, el reconocimiento tanto del gran evento social, cultural y económico en sí mismo de Diciembre próximo, como de la actividad de la agricultura toda, por la relevancia que presenta en la región noreste de nuestro territorio como para Entre Ríos toda.

La Edición número 45 de la Fiesta Nacional de la Agricultura se llevará a cabo los próximos días 9, 10 y 11 de Diciembre, último fin de semana largo del año, en el predio del Parque Central y ocupando el Centro de Convenciones de la Ciudad de Concordia.

La Fiesta de la Citricultura, que se realiza todos los años desde hace décadas en la Capital Nacional de dicha actividad productiva, es un evento masivo y multifacético que refleja la gran importancia de la producción citrícola en Concordia y su región, observable en muchas ciudades y pueblos entrerrianos. Esta importancia, expresada en volúmenes de producción, en cantidades de empresas, miles de trabajadores directos e indirectos, profesionales, instalaciones industriales, transporte, comercio, etc., ha generado una manera más de mostrarse al mundo a través de un evento cultural, social y económico que festeja el fruto de la tierra, agasaja a productores y trabajadores, y celebra sus costumbres populares.

Desde la primera, allá por 1.966, la Asociación de Citricultores ha organizado este evento tan representativo de la región en el país, también reconocido como Expo Citrus, reuniendo a productores, trabajadores, así como artistas y público en general, en jornadas en las que se desarrollan actividades de difusión del sector, de promoción, capacitación y debate, así como recientemente se han incorporado rondas de negocios, concursos de embaladores, exposiciones artísticas, etc., incluyendo cada vez a más sectores sociales, y brillando en las noches con fiestas musicales repletas de artistas de todos los niveles y estilos.

Las noches de la Fiesta de la Citricultura revelan el verdadero color cultural y social de la región, proponiendo un gran despliegue de recitales y muestras artísticas. Numerosos artistas de renombre nacional han actuado en el escenario del Expo

Citrus y lo seguirán haciendo. Por su parte, varios ballet de danzas folclóricas suben al escenario para mostrar su arte y para que el público disfrute del baile

En esta edición, acompañando una tendencia que va tomando fuerza en el mundo entero, no se realizará la tradicional elección de la reina de la Citricultura, sino que se nominarán embajadoras y soberanas, según informa la organización.

Por los motivos expuestos, solicito a mis colegas Diputados de esta Cámara el acompañamiento a la presente Declaración de Interés.

**Dip. LOGGIO**

**Autor**

**Dip. Ángel Giano**

**Co autor**